

NEWSLETTER Gemeinsam Bauen in Konstanz | 01-2019

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Interessierte am „Gemeinsamen Bauen in Konstanz“!

VERGABEVERFAHREN „Brühläcker“, Dettingen:

- Beim Bewerbungsverfahren für ein Grundstück mit einer Größe von rund tausend Quadratmeter im Baugebiet „Brühläcker“ in Dettingen kam erstmals das vom Gemeinderat Anfang 2018 beschlossene [„Vergabeverfahren Baugemeinschaften“](#) zur Anwendung.
- Die **Baugemeinschaft „BODANGLÜCK“** hat nach der Jurysitzung jetzt den Zuschlag für eine Grundstücksoption erhalten. Der Optionsvertrag wurde am 20. März unterzeichnet. Die Projektsteuerung erfolgt durch „die bauhelfer“ aus Allensbach. Weiterführende Infos können der aktuellen [Pressemitteilung](#) entnommen werden.

INFO-Ecke:

- Online-Magazin KONZEPT der Architektenkammer **mit einem [Beitrag über die „Zukunftsstadt Konstanz“](#)**
- Literaturtipp: » [Ab ins Wohnprojekt! Wohnträume werden Wirklichkeit](#) «